



## Guerrero: diálogo o antimotines, la oferta de Evelyn Salgado ante bloqueos en la Autopista del Sol

La gobernadora de Guerrero, Evelyn Salgado Pineda reiteró que no se permitirán más bloqueos en la Autopista del Sol por parte de estudiantes, maestros y de organizaciones sociales, como advirtió un mando policiaco recientemente.

Y es que señaló que “la ciudadanía ya está cansada de sufrir todos los días las obstrucciones a las vías federales”, sin embargo, insistió que su gobierno no usará la fuerza pública sino que continuará en la ruta del diálogo.

<https://bajopalabra.com.mx/guerrero-dialogo-o-antimotines-la-oferta-de-evelyn-salgado-ante-bloqueos-en-la-autopista-del-sol>